



Medienmitteilung Stadtrat Willisau vom 15. Juli 2022

Sanierung Schulhaus Schloss 1



Strahlende Gesichter: Der Baustart zur Sanierung des Schulhauses Schloss 1 ist erfolgt. v.l.n.r. Evi Hurschler (Teamleitung 1./2. PS), Lilli Ambauen (Schulleitung KG & 1.-4. PS), Christoph Peter (Bauleitung, CAS Gruppe AG), Markus Geissbühler (Bau und Infrastruktur, Stadt Willisau), Nick Schmidiger (Bauführer, Emil Peyer AG), Daniel Bammert (Stadtammann), Stefan Bussmann (Hauswart), Markus Kunz (Projektleiter, CAS Gruppe AG)

Der "Spatenstich" für den termingerechten Baustart zur Sanierung des Schulhauses Schloss 1 fand zusammen mit Vertretern der Stadt Willisau, der Schule Willisau, den Architekten und dem Baumeister Anfang Juli statt.

Im Voraus wurde mit fachkundiger Unterstützung, dem Einsatz der Lehrerschaft und Mithilfe des Werkdienstes der Stadt Willisau alle Schulklassen des Schulhauses Schloss 1 auf verschiedene Schulstandorte verteilt und das Gebäude für die Bauarbeiten geräumt.

Mit der Sanierung werden im wesentlichen folgende Massnahmen ausgeführt:

- Erhaltung der Funktionstauglichkeit
- Zeitgemässe Schulräume durch Verbesserung der Akustik und der Beleuchtung

